

Présentation de la lettre des évêques de France
« Vers un jubilé de l'espérance »

*« aux prêtres, diacres, personnes consacrées, laïcs en mission ecclésiale
et au peuple de Dieu
à l'occasion du jubilé et de l'anniversaire du Concile de Nicée »*

donnée lors de l'assemblée plénière de la CEF (Lourdes nov.24)

Gaëlle de Frias

Le pape François a déclaré 2025 « année sainte » et nous encourage ainsi à être « Pèlerins de l'Espérance ».

« La foi au Christ, telle que la professe l'Église », est « le critère de l'attitude juste dans la relation à Dieu et au monde ». Elle s'exprime dans le symbole de Nicée-Constantinople qui affirme l'identité de Jésus, vrai Dieu, vrai homme, un avec le Père : en Jésus, Dieu s'abaisse, prenant sur lui notre faiblesse et notre péché, et offrant sa vie sur la croix pour nous sauver.

Dans ce monde, où nous sommes témoins de fidélité, de charité, nous sommes également soumis à des pressions et des tentations. La finitude et le péché y sont présents. Peuple de Dieu, nous sommes appelés à nous laisser transformer par celui qui marche avec nous dans l'humilité de notre humanité, à témoigner du salut qu'il nous apporte, à le suivre forts de cette espérance.

Le 1700ème anniversaire du Concile de Nicée nous donne l'occasion de nous plonger dans l'énoncé de cette foi que l'Église toute entière proclame depuis les siècles.

La lecture de cette lettre, seul ou en groupe, apportant un éclairage essentiel, riche et actuel.
